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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 
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1 ゴミ処理につい
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 2 主要地方道諸輪

名古屋線改良に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東郷町のゴミ減量対策について 

×⑴ 尾三衛生組合の資料によると、１人１日あ

たりのゴミ平均搬入量が組合 3 市町の中では

日進市の搬入量かなり少なく、東郷町に比べ

２９年度で 89.2%、30 年度では 87.5%となっ

ている。 

町民に対してゴミ減量についてどのよう

な対策・啓蒙運動を行っているか。 

 

×⑵ 資源ゴミの回収について、北部資源回収ス

テーション、中部資源回収ステーション及び

尾三衛生組合東郷美化センター資源回収スト

ックヤードの 3 カ所があるが、今後資源回収

ステーションを増やす予定はあるか。 

 

主要地方道諸輪名古屋線（都計道名古屋春木線）

のバイパス完成とともに、現在の主要地方道諸輪

名古屋線は町道になると聞いているが、町道の部

分についての改良計画はあるか。 

 

×⑴ 新規バイパス（都計道名古屋春木線）への

車両の流入は（仮称）ららぽーと愛知東郷町

開店により飽和状態になると予測される。当

然のことながら町道となる旧道に迂回する車

両が増加することが考えられる。現在の主要

地方道諸輪名古屋線の桝池交差点、深池交差

点がボトルネックとなり渋滞が予想される

が、それぞれ右折レーン増設の計画はあるか。 

 

×⑵ 改良区間西側の県道区間について（バイパ

ス西端から白土交差点）は幅員が狭く、歩道

が片側のみの区間、歩道が全くない区間もあ 
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水 川  淳 

 

熊 田 彰 夫 
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      ８月１６日 

午前・午後 １１時００分 
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 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 
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 3 主要地方道名古

屋岡崎線改良に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 4 災害時避難所に

ついて 

 

る。愛知県尾張建設事務所への県道改良・拡

幅について東郷町として陳情をしていると思

うが、どのようなかたちで行っているか。 

 

主要地方道名古屋岡崎線（名古屋三好線）の未

着工区間で現道への接続部、地区としては日進市

で、県施工となるが、開通すれば名古屋岡崎線の

通過交通が現道から新道に移行する事が期待さ

れ、旧道の交通量の大幅な減少が予想される。 

東郷町民、特に白土、西白土の町民にとっては

数十年来開通が期待されている部分であり、西白

土地区の住宅街での通り抜け車両なども減少する

事が期待される。 

尾張建設事務所の所管、日進市内でもあるが、

東郷町からも陳情しているか。 

 

今後、数年以内に確実に起こると予測されてい

る東南海地震による災害、また集中豪雨等による

災害が発生した場合に安全、安心に住民が避難生

活を送れるかについて問う。 

×⑴ 町の災害避難所の設置基準はあるのか。 

内閣府防災担当「避難所運営ガイドライン」 

にも記載されている「スフィア基準」では、3.

5㎡/人の空間、トイレは 20人に 1箇所（男女

比 1：3）となっているが、本町の基準では一

人あたりの避難所の面積はどの程度あるの

か。また、トイレ１箇所あたりの避難者数は

何人を想定しているか。 

×⑵ 避難所に段ボール製簡易ベッドを取り入れ

ているか。 

「スフィア基準」の中に、避難所で要求さ

れるのは(ＴＫＢ)トイレ、キッチン、ベッド

とある。 

ベッドについて伺うが、本町での避難所の

段ボールベッドについての考えを問う。 

我が国でも生産業者と段ボールベッドの供

給協定を結ぶ自治体は 32道府県、約 300市町

村となっている。東郷町も今後取り入れる予

定はあるか。 

×⑶ 災害用備蓄食料について 

災害用備蓄食料の中に乳児用の液体ミル

クはあるか。 
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